

Rencontre avec un groupe de hauts commandants des forces armées - 21 /Apr/ 2024

Le guide suprême de la Révolution islamique, Ayatollah Khamenei, a rencontré aujourd'hui un groupe de hauts commandants des forces armées, louant leurs efforts et leurs réussites récentes. Il a souligné que les forces armées, sous la grâce divine, ont démontré leur force et leur détermination, reflétant ainsi l'excellence et la fierté de la nation iranienne. Cette démonstration réaffirme la puissance de la volonté nationale de l'Iran sur la scène internationale.

Le chef suprême des forces armées, tout en célébrant la Journée de l'Armée et l'anniversaire des Gardiens de la Révolution islamique, a mis en lumière les récentes prouesses des forces armées qui ont instillé un sentiment de fierté et de grandeur pour l'Iran islamique dans l'opinion mondiale et chez les observateurs internationaux. Il a souligné : "Le nombre de missiles lancés ou atteignant leur cible, sur lesquels l'ennemi se concentre, est un sujet secondaire et périphérique. L'enjeu principal est la manifestation de la puissance de la volonté nationale iranienne et des forces armées sur la scène internationale, ce qui suscite principalement l'inquiétude de l'ennemi."

Le Guide Suprême salue la stratégie judicieuse des forces armées dans leurs interventions récentes. "Dans le jeu complexe des événements, la gestion prudente se révèle cruciale. Les coûts et les bénéfices sont inévitables, mais minimiser les premiers tout en maximisant les seconds est une prouesse. Les récents efforts des forces armées illustrent à merveille cette approche", a-t-il souligné.

L'Ayatollah Khamenei a loué les efforts déployés par les Gardiens de la Révolution, l'armée et les forces de l'ordre, soulignant l'importance de l'innovation et de la prise d'initiative dans la confrontation avec les ennemis. Il a insisté sur la nécessité pour les forces armées de rester constamment en mouvement, mettant en garde contre le danger de l'immobilisme. Il a également souligné l'importance de rester à la pointe de l'innovation en matière d'armement et de stratégies pour faire face aux défis actuels et futurs.

Il a ajouté : "En identifiant les talents et les forces capables et créatives, ayez confiance en Dieu et sachez que la promesse de Dieu de défendre les croyants est certaine et infaillible."

Le Guide de la Révolution islamique a également exprimé sa gratitude aux familles des commandants et des différents grades de l'armée, du Corps des Gardiens de la Révolution et des forces de l'ordre lors de cette réunion, en soulignant : "Le fardeau principal des efforts déployés repose sur les épaules des épouses et des enfants des forces armées qui endurent les difficultés."

Lors d'une réunion de haut niveau, le Major Général Baqeri, chef d'état-major des forces armées, a dressé un bilan des événements marquants de l'année 1402 et des premières semaines de l'année 1403, mettant en lumière les opérations militaires majeures telles que "le Déluge d'Al-Aqsa" et "Promesse Véridique", qui ont infligé des revers historiques au régime sioniste. Cette présentation a mis en avant les récentes préparations et les capacités accrues des forces armées.